



ゆめーる・かほく【小学校版】

せせらぎ

鹿北小学校便り
第6号
令和7年9月
文責 鶴田 史子

2学期を元気にスタートしました！

8月27日（水）今日から2学期のスタートです。今日の始業式も、2年生、4年生、6年生から代表の児童がこれまでを振り返って、今後頑張りたいことを力強く発表してくれました。3人とも自分をしっかり見つめて作文を書いているのがわかりました。校歌の伴奏も1学期の終業式から6年生児童が行っています。練習を重ねて、今日も立派に伴奏をしてくれました。

さっそく、地域の皆様、保護者の皆様には、登校時の見守り、あいさつ運動とご協力ありがとうございました。

2学期も、子どもたちへの声かけ、見守りをよろしくお願ひします。



グローバルジュニアドリーム事業で台湾へ！

この夏休みに熊本県主催のグローバルジュニアドリーム事業に応募して、5日間の台湾へのツアーに参加した6年生北原きうさんが、台湾での体験をプレゼンテーション資料にまとめて発表してくれました。見てきたことや聞いたこと、実際に体験したことを中心に、自分の感想を交えながら発表。その後は質問タイムで各学年の児童から、様々な質問が出されました。プレゼン資料の写真を見る子どもたちの目がキラキラ輝いていました。



伝統を受け継ぐ～「鹿北太鼓」6年生、「神楽・乙女の舞」4年生～

今年も9月28日（日）に開催される「集まれ芸術の森 in かほく」の舞台に向けて、地域の皆様に、ご指導いただいています。先輩から受け継がれてきた伝統を大切に、休み時間も一生懸命練習に励んでいます。鹿北中学校の体育館で開催されますので、ぜひお越しください。（かほくまつりでも発表予定です）





**建築組合の皆様、今年も
ありがとうございました**



8月9日(土) 今年も、鹿北町の建築組合の皆様によるボランティア作業が実施されました。毎年、学校からのリクエストにこたえていただいている。今年は、子どもたちが使う「逆上がり練習用踏み台」の修理と「太鼓のばち」と「餅つき用杵」の先端を削って、きれいに整えていただきました。それからもう一つ、引渡訓練の際に、小学校と中学校の間の渡り廊下を車で横切っていただきましたが、段差があるため運転しづらそうだったので、「車用のスロープ」を作っていただきました。毎年、本当にありがとうございます。大切に使わせていただきます。建築組合の皆様、本当にありがとうございました。



←「指令台のビフォーアフター」をご覧ください

今年の夏は、鹿北町の建築組合の皆様ともう一組、山鹿市塗装防水改修業協会の皆様がボランティア作業にきてくださいました。鹿北小学校は運動会で使う指令台の塗装をお願いしました。8月30日(土)に来ていただき、色鮮やかな指令台に生まれ変わりました。山鹿市塗装防水改修業協会の皆様、ありがとうございました。大切に使わせていただきます。

市P連ふらばーるバレー大会 鹿北小PTA 2チームともに優勝！おめでとう！！

9月13日(土) 山鹿市総合体育館(カルチャースポーツセンター)にて行われた、山鹿市PTA連絡協議会の「ふらばーるバレー」大会で、鹿北小PTAチームは2チームともに、ブロック優勝という素晴らしい結果でした！鹿北中PTAチームからの熱い応援もありがとうございました！

